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R.I会長　イアンＨ．Ｓ．ライズリー

　　例会場：新日鐵住金(株)技術開発本部　富津クラブ　

Office 　　  　　 　千葉県富津市新富20-1

          20-1 Shintomi，Futtsu shi, Chiba ken  　　TEL：0439-80-2525

          TEL 0439-80-2525 　　事務所：新日鐵住金(株)技術開発本部　富津クラブ　

　  　　　 　千葉県富津市新富20-1

 　　TEL：0439-80-2525

Meeting Place 　　例会日：　 水曜日     　 12：30～13：30

          Ｆuttu club ,at12:30, Wednesday at 18:00,Last Meetings 　　　　　　　 最終例会　  18：00～19：00

第２７９０地区ガバナー 寺嶋　哲生（柏ＲＣ）

第４分区ガバナー補佐 内田　稔　（木更津東ＲＣ）

富津シティＲ．Ｃ会長 立石　泰之

　　　〃　　　　副会長 椎津　裕貴

　　　〃　　　　幹事 高木　一彦

　　　〃　　　　SAA 遠藤　和夫 　 会長　　　　 副会長 　　　 幹事　 　 　ＳＡＡ　　

ＳＡＡ 遠藤　和夫会員 ソング

「奉仕の理想」

点鐘　　 立石　泰之会長 ソングリーダー　

　　　　佐々木　敏郎会員

【会長挨拶】 立石　泰之会長

　　皆さん、こんばんは。

　先日の台風での被害は大丈夫ですか。超大型で非常に強い台風２１号で

　日本列島は甚大な被害を受けました。各地で大雨や強風が続きこれまで

　に７名の方が亡くなっております。千葉県内も勝浦市で２２日午後６時

　に瞬間最大風速３９．５メートル、同日午後１時半までの１時間当たり

　の雨量が銚子市で４４．５ミリを記録したようです。南部や東部を中心

　に道路や住宅、農作物への被害が相次ぎ、風にあおられて転倒するけが

　人も出ました。交通網にも乱れが生じました。道路の冠水などで国道や

　県道の被害、圏央道や東京湾アクアラインも強風や大雨で一時通行止め

　となりました。また県内で最大約８万６千軒が停電したようです。一方

千葉県は台風による農作物や農業施設の被害額が少なくとも１億５３００円に上ると発表。被害額は今後増える可能

性もあります。富津市でも海側の被害はひどいことになっています。台風の強風と大雨に高潮で満潮になったための

被害だと思います。養殖海苔のシーズンを迎える前なのでとても心配です。また週末には同じようなコースで台風

２２号が来るような話ですが勘弁してほしいです。台風での被害が１日でも早く復旧することを祈念します。日曜日

に第４８回衆議院議員選挙の投票が行われました。自民党、公明党の両党で定数４６５の過半数を制し大勝した感じ

です。一方、小池百合子代表（東京都知事）の希望の党は公示前勢力を下回り、立憲民主党が野党第一党になりまし

広報委員会 佐々木敏郎　和田充敏　窪田謙　竹内謙治　高木一彦
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　　富津シティRC会長　立石　泰之
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た。北朝鮮の核開発などたくさんの問題がありますが安倍首相には国のかじ取りの重責を全うしていただきたいと思

います。本日も宜しくお願い致します。

【誕生祝い】 １０月２４日　佐々木　敏郎会員

【幹事報告】 　高木　一彦幹事

　　こんにちは、先程立石会長からもありましたが、台風２１号の被害は

　皆さんなかったでしょうか？私の住んでいる地域では、停電が長く続き

　ました。富津市全体では、海沿いの地域の被害が甚大で、特に天羽地区

　の金谷、竹岡の被害が酷かったようです。私も月曜日に金谷に行きまし

　たが、打ち揚げられた漁船をクレーンで吊り上げて海に戻す作業をして

　いました。また、ザ・フイッシュでは高波がレストラン側のガラスを突

　き破り店内が水浸しになり従業員が復旧作業に追われていました。５０

　年に一度の被害だという事ですが、自然の猛威の前では人間は無力なん

　だなと改めて思いました。今週末には次の台風が来ていますが、大きな

　被害がない事を願っています。それでは幹事報告をさせていただきます。

・木更津ロータリークラブより例会変更・休止のお知らせが届いております。

　　11月2日（木）　休会

　　11月23日（木）　休会

・上総ロータリークラブより週報が届いておりますのでご覧ください。

以上で幹事報告を終わります。

【委員会報告】

・クラブ管理運営委員会　　　渡邉　敏　会員

11月９日からのベトナム訪問に志をお願いします。

12月13日の望年夜間例会について会場希望あれば

ご意見お願い致します。
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【定款細則勉強会】 　　　 和田　充敏直前会長

富津シティロータリークラブ定款細則勉強会（第３回目）

配布の資料を参照ください

【ニコニコボックス】　 クラブ管理運営委員会 渡邉　敏　会員

平野　勝也会員… おせわになります。

佐々木敏郎会員… 誕生祝いありがとうございます。

単身赴任中でさびしいところです。

今後もよろしくお願いします。

目標は少しの体重減！

三井　徹　会員… 御世話に成っております。

立石　泰之会長… いつもお世話になっております。

週末に台風が通過する天気予報です。

気をつけて行きましょう。

和田直前会長、クラブ細則勉強会ありがとうございました。

6,000円

【出席報告】 クラブ管理運営委員会　 渡邉　敏　会員

区分 出席 欠席 出席率

今回 13 2 86.7%

前回 11 4 73.3%
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15 0

本日のニコニコ

累計金額 143,000円

会員数 make up

15 0


